

« Et l'agressivité dans tout ça ? » *Sylvie Bourgeois N° 28-29 POLYPHONIE Journal des TLC 2014*

L'auteur, orthophoniste-thérapeute, après avoir évoqué divers termes associés à la notion d'agressivité et de violence, expose le travail original du thérapeute TLC en orthophonie en tenant compte de la place faite à l'inconscient.

Le cas de plusieurs enfants violents est abordé à travers une présentation précise de diverses situations et de leur évolution, dans une approche sensible où la thérapeute livre son questionnement et son savoir-faire.

Ainsi Théo (4 ans), ne parle pas et ne peut se séparer de sa mère prise dans une angoisse de mort. La triangulation instaurée, grâce à la place prise peu à peu dans le jeu entre l'orthophoniste et l'enfant, la reconnaissance du désir de l'enfant, dans une approche cohérente, permettent l'accès à la séparation et au langage qui prendra forme progressivement. L'agressivité débordante du début s'aménage au fil du temps et fait place à une attitude métalinguistique.